
台灣電力企業聯合會 

第二屆第一次會員大會記錄 

一、日    期：中華民國 110 年 12 月 16 日(星期四)下午 2 時整 

二、地    點：台電公司總處副樓禮堂(台北市中正區羅斯福路三段 242 號) 

三、出席人員： 

應出席人數 308 人，實際出席人數 162 人(含委託 41 人)，請假 146 人 

四、主    席：黃理事長重球                   記錄：陳淑梅 

五、主席致詞：(略) 

六、專題演講：台電公司吳進忠處長【電力交易平台的規劃與發展現況】(略) 

七、選舉第二屆理事、監事 (投票、另行計票) 

八、會務報告：秘書長會務報告(略，詳大會手冊第 2～4 頁) 

九、討論提案： 

提案一：109年度工作報告案，提請追認。 

說  明：1.109年度工作報告(略)。 

2.本案已於第一屆第六次理監事聯席會議(110.05.20)報告，提請大 

 會通過後報內政部核備。 

決  議：全體出席會員追認通過。 

提案二：109 年度收支決算報告案，提請追認。 

說  明：1.109 年度收支決算報告(略)。 

2.本案已於第一屆第六次理監事聯席會議(110.05.20)報告，提請大 

 會通過後報內政部核備。 

決  議：全體出席會員追認通過。 

提案三：110 年度工作計畫案，提請追認。 

說  明：1.110 年度工作計畫案(略)。 

2.本案已於第一屆第五次理監事聯席會議(109.12.22)審核通過，提請 

 大會追認通過後報內政部核備。 



決  議：全體出席會員追認通過。 

提案四：110 年度經費收支預算案，提請追認。 

說  明：1.110 年度經費收支預算案(略)。 

        2.本案已於第一屆第五次理監事聯席會議(109.12.22)審核通過，提

請大會追認通過後報內政部核備。  

決  議：全體出席會員追認通過。 

提案五：111 年度工作計畫案，提請審議。 

說  明：1. 111 年度工作計畫案(略)。 

2.本案已於第一屆第七次理監事聯席會議(110.11.23)審核通過，提請 

 大會審議通過後報內政部核備。 

決  議：全體出席會員同意照案通過。 

提案六：111 年度經費收支預算案，提請審議。 

說  明：1.111 年度經費收支預算案(略)。 

        2.本案已於第一屆第七次理監事聯席會議(110.11.23)審核通過，提  

請大會審議通過後報內政部核備。  

決  議：全體出席會員同意照案通過。 

提案七：修訂本會章程有關會員復會或復權條文案，提請追認。 

說  明：1.章程有關會員復會或復權條文案(略)。 

        2.本案已於第一屆第四次理監事聯席會議(109.08.19)審核通過，提

請大會追認通過後報內政部核備。  

決  議：全體出席會員追認通過。 

提案八：本會原常務理事胡耀祖先生辭世，遞補理事案，提請追認。 

說  明：1.原常務理事胡耀祖先生辭世，遞補理事案(略)。 

        2.本案已於第一屆第四次理監事聯席會議(109.08.19)審核通過，提

請大會追認通過後報內政部核備。 

決  議：全體出席會員追認通過。 



提案九：本會常務理事出缺依法辦理補選案，提請追認。 

說  明：1.常務理事出缺依法辦理補選案(略)。 

        2.本案已於第一屆第四次理監事聯席會議(109.08.19)審核通過，提

請大會追認通過後報內政部核備。。  

決  議：全體出席會員追認通過。 

十、選舉本會第二屆理事、監事 (開票結果) 

   (一) 選務工作人員： 

   (二)理事當選人： 

      黃重球、鍾炳利、陳國章、呂克甫、楊振通、鄭名山、黃順義、王耀庭 

      陳禮民、李坤鍾、吳俊彥、洪穎怡、楊宏澤、賴文祥、李定國、張松鑌、 

      蔡文豪、艾祖華、吳水在、邱文彬、胡惠森 

   (三)候補理事： 

      蔡知達、吳聰明、陳盟岳 

   (四)監事當選人： 

      朱文成、陳綠蔚、張四立、張明杰、黃義協、歐嘉瑞、廖佑晟 

   (五)候補監事： 

      蔡亦臺 

 

    組別 第一組   

(理 事) 

第二組      

(理 事) 

第三組      

(理 事) 

第四組      

(監 事)  組員 

監票員 李清山  徐自生  王仁炳   蔡正益 

唱票員 陳柏如 侯珮緹 郭家祥 周冠穎 

計票員 王鼎超 吳孟容 彭雅鈴 蘇利英 

彙  總 王湘旻 王湘旻 



十一、臨時動議 

提案一：配合台澎海底電缵正式营運，在澎湖地區推廣「普設家用太陽光 

        電系統」之可行性評估方法? 產生之電力自用及外售供輸時？ 

        「微電網」之設置管理如何提供協助? 

提案者：林肇惠(個人會員) 

說  明：澎湖海纜通後可以不再用柴油發電機，希望澎湖可大量在路地上 

        沿岸邊裝置風機，因風場好可透過海纜將電力送回台灣，是一個 

        大型商機。若在澎湖加建微電網，對本地再生能源使用是加分， 

        可望實現當初政府政策「澎湖低碳島計畫」。 

決  議：本提案將轉請台電公司參酌研處。 

提案二：建議參訪可能範圍內活動次數增加 

提案者：胡大民(個人會員) 

說  明：1.預計明年辦理 5-6 場次參訪，尋找適當案場，亦請會員提供或建

議。 

        2.可規劃參訪宜蘭蘭陽水力發電廠、地熱與再生能源相關場域。 

        3.疫情過後亦可安排國外參訪之規劃。 

決  議：明年疫情若趨緩，便可增加參訪次數。 

提案三：電力交易平台通過考試卻沒有上機的資格. 成績只保留一年.覺得

可惜，是否可以請聯合會溝通。 

提案者：郭沐鑫(個人會員) 

說  明：廠商需通過推薦才能上機實習.取得交易平台資格，且成績僅保留

一年，台電公司也許另有考量因素。 

決  議：本提案將轉請台電公司調度處卓處 

 

十二、散會(16:20) 

  


